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QUE NO SE CONSTRUYA HASTA NO TENER DEFINIDO SU USO

Busca GDF blindar terrenos del Aeropuerto Internacional Benito Juárez
Manuel Espino Bucio
¦El Gobierno del DistritoFede

ral GDF busca blindar los terre
nos del Aeropuerto Internacio
nal Benito Juárez para que no se
construya en las 710 hectáreas
hasta en tanto no esté definido el

uso que se dará a este espacio que
quedará desocupado

Al presidir la primera sesión
del año del Consejo Económico y
Social de la Ciudad el secretario
de Desarrollo Económico Salo
món Chertorivsky Woldenberg
anunció que en septiembre da
rán a conocer un pronuncia
miento jurídico en el que decreta
rán una veda total de construc

ción y edificación en el terreno
de la actual terminal aérea

Chertorivsky Woldenberg de
talló que dicha veda incluirá cual
quier tipo de construcción o pro
yecto de edificación dentro del pe
rímetro de la terminal aérea que
no tenga que ver estrictamente
con su operación actual

Cualquier concesión decisión
o acto que otorgue o pueda gene
rar derechos facultades o prerro
gativas a favor de cualquier ac
tor público o privado para el mo
mento en que cesen las activida
des del aeropuerto explicó

En entrevista posterior el fun
cionario detalló que analizan los
mecanismos para dar a conocer el
pronunciamiento jurídico

Al cuestionarle si el GDF tie

ne facultades para declarar una
veda en los terrenos Chertorivsky
Woldenberg respondió que a la
administración local le corres

ponde avalar el uso de suelo
Este es un tema que respe

tuosamente hemos tratado siem

pre de llevar a cabo pero hoy de
bemos llevarlo a cabo y ejecutar
lo con toda certeza a favor de los

capitalinos y de la Metrópoli
señaló

Dijo que han dialogado con el
gobierno federal sobre los terre
nos del aeropuerto internacio
nal incluso aseguró está invi
tado a los foros que la Secretaría
de Desarrollo Económico del Dis

trito Federal realizará en septiem
bre y octubre

De esta manera el funcionario
reiteró que las 710 hectáreas que
el aeropuerto internacional de
jará libres son una oportunidad

para la transformación urbana
de la capital

Es por eso que nos ofrece la
oportunidad de replantear nues
tro futuro urbano es una zona
enclavada en el oriente de la ciu

dad donde hay desigualdad y po
breza y esto podría redituar en
los capitalinos que menos tie
nen indicó

Aseguró que se tiene el tiempo
suficiente para planear con or
den números técnica y toda la
certeza de los expertos

Por lo pronto recalcó que de
clararán una veda para blin
dar el terreno actual del aero

puerto y no existan compromi
sos o concesiones que impidan
que el proyecto que se defina se
pueda realizar
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